

DISTRITO ESCOLAR DEL CONDADO DE MANATEE

Centro de Aprendizaje Temprano y Apoyo Familiar



Manual familiar de Preescolar 2024-2025

¡PreK liderando el camino!

La misión del Distrito Escolar del Condado de Manatee
es educar y desarrollar a todos los estudiantes de hoy para su éxito mañana.

Centro de Apoyo Familiar y Aprendizaje Temprano
6423 9th Street East Bradenton, FL 34203
941-753-0958

Los objetivos del Equipo de Aprendizaje Temprano y Apoyo Familiar son:

- Desarrollar una base sólida para nuestros *estudiantes de aprendizaje temprano*, asegurando su éxito futuro a medida que demuestran un continuo crecimiento social, emocional y cognitivo a lo largo de progresiones de aprendizaje basadas en los estándares, PreK – 12.
- Desarrollar una base sólida para nuestros *maestros* de aprendizaje temprano, asegurando el crecimiento profesional continuo a través del aprendizaje y la colaboración para el crecimiento continuo a lo largo del proceso de implementación de un plan de estudios basado en los estándares y apropiado para el desarrollo.
- Desarrollar una base sólida asociándonos con *las familias de* nuestros niños de aprendizaje temprano, asegurándonos de que tengan acceso a recursos; información y orientación que les permitan apoyar y mejorar los enfoques de aprendizaje de sus hijos (fomentar la curiosidad, fomentar la persistencia, expresar la creatividad y brindar oportunidades para la planificación y la reflexión a través del juego).
- Desarrollar una base sólida para el aprendizaje temprano en nuestra *comunidad*, asegurando que las necesidades de nuestros estudiantes de aprendizaje temprano sean atendidas tanto dentro como fuera del día escolar.

Nuestra Filosofía:

Creemos que todos los niños son inteligentes, creativos e ingeniosos y que comunican sus dones individuales en muchos "idiomas" diferentes, incluyendo las artes, la alfabetización, las matemáticas, las ciencias, los lenguajes sociales/emocionales y físicos.

Respetamos a todas las familias como colaboradores esenciales que contribuyen con distintas experiencias y conocimientos que valoramos como parte integral de nuestro programa de aprendizaje temprano.

Creamos comunidades de aprendizaje de niños, familias y educadores cuyo trabajo depende de escuchar y responder a las necesidades de los demás.

Brindamos oportunidades para que los niños tomen la iniciativa en su propio aprendizaje a medida que dan sentido al mundo.

PROGRAMAS DE APRENDIZAJE TEMPRANO Y APOYO FAMILIAR

Prekindergarten Voluntario (VPK)

El Prekindergarten Voluntario (VPK, por sus siglas en inglés) es un programa financiado por la División de Aprendizaje Temprano del Departamento de Educación de Florida. El Distrito Escolar del Condado de Manatee (MCSD, por sus siglas en inglés) ofrece el programa VPK de forma gratuita a las familias como un programa de 540 horas de instrucción en el año escolar o un programa de verano de 300 horas de instrucción. Las familias pueden elegir el año escolar o el verano, pero no ambos. Todos los niños que residen en Florida, que cumplen cuatro años antes del 1 de septiembre del año escolar, son elegibles para participar en un programa VPK. Los niños con certificados de inscripción retrasada de VPK no son elegibles para ser colocados en un programa VPK del distrito escolar.

Para participar en las 3 horas gratuitas de instrucción de VPK, los padres deben obtener un Certificado de Elegibilidad (COE) de VPK de la Coalición de Aprendizaje Temprano del Condado de Manatee. Para solicitar el certificado, un padre/guardián debe presentar una verificación de la edad del niño y un comprobante de residencia.

Centro de Evaluación de Aprendizaje Temprano y Apoyo Familiar

El Centro de Evaluación de Aprendizaje Temprano y Apoyo Familiar ofrece exámenes de desarrollo, evaluación multidisciplinaria y servicio de consulta para niños pequeños que se sospecha que tienen retrasos o discapacidades. El Centro de Evaluación de Aprendizaje Temprano y Apoyo Familiar examina y evalúa a los niños de prekindergarten que no están inscritos en la escuela pública. Estos servicios ayudan a identificar sus necesidades educativas y determinar si cualifican para los servicios de educación especial a través del Distrito Escolar del Condado de Manatee.

Educación para Estudiantes Excepcionales (ESE) PreK Edades 3-5 años

Los niños que han sido identificados, evaluados y determinados elegibles para los servicios de ESE, recibirán un Plan de Educación Individual (IEP, por sus siglas en inglés) por parte del distrito escolar. Los servicios descritos en el IEP de un niño ayudarán a determinar una colocación de día completo o terapias ambulatorias. Todos los salones de clase de MCSD ESE PreK tienen un maestro certificado y un paraprofesional para brindar apoyo e instrucción. Los niños pueden recibir servicios que incluyen terapia del habla, lenguaje, terapia ocupacional o fisioterapia de acuerdo con su IEP durante el día escolar.

Soar in 4- Activa a los padres para que sean los primeros maestros de alfabetización de sus hijos.

Soar in 4 es un programa mensual que se lleva a cabo en el Museo Bishop de Ciencia y Naturaleza. Además de recibir entrada gratuita al museo, las familias se reúnen con educadores experimentados para obtener consejos sobre cómo convertirse en el primer maestro de

alfabetización de su hijo y cómo preparar a su hijo para el kindergarten. Las familias reciben materiales para continuar con las actividades en casa y libros nuevos. Además, las familias se reúnen con socios de recursos comunitarios. Nuestros socios infunden actividades de alfabetización a medida que promocionan sus eventos.

La hora de cuentos *Soar in 4* en 5 esquinas de bibliotecas públicas se lleva a cabo dos veces al mes en las ubicaciones de las Bibliotecas Públicas del Condado de Manatee. Las familias participan en una lectura en voz alta y aprenden cómo apoyar el desarrollo del lenguaje de sus hijos a través de actividades y canciones. Cada familia se va con nuevos materiales y libros para seguir ampliando el vocabulario en casa. Cuanto más amplio sea el vocabulario de un niño a la edad de dos años, mejor preparado estará para el kindergarten.

Las bibliotecas *Soar in 4* que regalan libros se han colocado en 17 escuelas primarias de Título I. Incluso antes de comenzar el kindergarten, los niños pequeños merecen participar en experiencias de aprendizaje dirigidas por adultos atentos y bien capacitados. Los padres y cuidadores deben tener acceso al apoyo que necesitan para fomentar el desarrollo de sus hijos. Estas bibliotecas garantizan que las familias tengan acceso a libros nuevos en su vecindario las 24 horas del día, los 7 días de la semana.

Los *Soar in 4* Story Book Trails (Senderos de libros) son una nueva forma de mejorar la alfabetización y la confianza en la lectura de los estudiantes. Las páginas de un libro se convierten en paneles para que las familias practiquen la lectura, aprendan consejos de alfabetización y hagan ejercicio mientras pasean por las páginas de un libro en un parque local. El audio está disponible en inglés y español. La primera instalación fue en Lincoln Park.

¡Bradenton lee con *Soar in 4*! Se colgarán 235 pancartas (carteles) en los postes de las calles de la ciudad de Bradenton en Main Street, Rossi Park, Riverwalk y Village Of The Arts con obras de arte de los estudiantes. Además de las obras de arte de los estudiantes, las pancartas también cuentan con consejos de alfabetización y un código QR que enlaza con el sitio web de *Soar in 4*, donde los padres pueden obtener más información sobre cómo ser el primer maestro de alfabetización de sus hijos y los eventos continuos de *Soar In 4*.

ACERCA DE NUESTROS SALONES DE CLASES

Currículo/Plan de estudios

El currículo VPK del Distrito Escolar del Condado de Manatee está enmarcado en los Estándares de Aprendizaje y Desarrollo Temprano de Florida: Edad de 4 años a Kindergarten (2017). Los estándares describen las habilidades en desarrollo que los niños de cuatro años deben conocer y ser capaces de hacer al final de su año de prekindergarten. El currículo está diseñado para que los estudiantes se desarrollen hacia estos resultados basados en estándares con apoyo individualizado dentro de un entorno colaborativo. El currículo abarca el desarrollo en ocho áreas esenciales: desarrollo físico, enfoques del aprendizaje, social y emocional, lenguaje y alfabetización, pensamiento matemático, investigación científica, estudios sociales y expresión creativa a través de las artes. En el marco de los resultados de aprendizaje estandarizados, el currículo incluye un alcance y una secuencia para la enseñanza y el aprendizaje durante el año escolar con oportunidades para que los maestros y los paraprofesionales asociados apoyen a los niños de acuerdo con sus necesidades individuales de aprendizaje. Los documentos curriculares incluyen un mapa curricular de un año de duración que resume los resultados clave del aprendizaje con objetivos de aprendizaje más detallados proporcionados en las guías trimestrales de la unidad para la indagación científica, la lectoescritura y el desarrollo del lenguaje, y el pensamiento y el razonamiento matemático. El Currículo Preescolar de Alto Alcance, junto con una variedad de materiales, proporciona a los maestros apoyo educativo para la implementación del currículo para el aprendizaje de materias académicas en estas ocho áreas.

Evaluar y comunicar el progreso de los niños

La Familia de Aprendizaje Temprano y el Equipo de Apoyo, y los maestros de prekindergarten del MCSD valoran la comunicación continua y dual con los padres y las familias. Nuestro objetivo es comunicar constantemente los éxitos y desafíos que su hijo está experimentando para que las familias estén informadas sobre el progreso de su hijo hacia el cumplimiento de las expectativas y juntos podamos apoyar el crecimiento de su hijo. La instrucción y la evaluación van de la mano. El maestro de su hijo lleva a cabo evaluaciones formales e informales continuas para monitorear el progreso de su hijo hacia las expectativas de fin de año definidas por los Estándares de Aprendizaje y Desarrollo Temprano de Florida: Edad de 4 años a kindergarten (2017). La valiosa información de las evaluaciones se utiliza para que los maestros puedan ajustar la instrucción para satisfacer las necesidades cambiantes de su hijo, así como para comunicarse con usted sobre el progreso de su hijo. Si tiene alguna pregunta o inquietud sobre el progreso de su hijo, le recomendamos que hable con el maestro de su hijo.

Código de vestimenta

Las escuelas se adhieren a las políticas del código de vestimenta como se describe en el Código de Conducta Estudiantil (www.manateeschools.net), así que pregunte a la escuela de su hijo qué tipos de ropa están permitidos o si se requiere un uniforme. Nuestro currículo fomenta el aprendizaje activo. Los niños trabajarán con pintura, arena, agua y muchos otros tipos de materiales. Los niños también jugarán al aire libre todos los días y deben usar ropa que sea cómoda, junto con zapatos cerrados.

Merienda

Los maestros pueden usar la hora de la merienda como un medio para involucrar a los niños en

tareas de aprendizaje divertidas. Todas las meriendas deben seguir las Guías Nutricionales de Meriendas Inteligentes como se describe en la política 5.13 (www.manateeschools.net) del distrito escolar.

Exploración al aire libre

A los niños se les proporciona tiempo diario para correr, jugar y explorar al aire libre. Las oportunidades de juego al aire libre son esenciales para el crecimiento, el desarrollo y el aprendizaje. Nuestro programa ofrece oportunidades de juego no estructurado, así como estaciones de exploración al aire libre que están diseñadas específicamente para provocar la curiosidad de los niños sobre un tema del plan de estudios que están investigando actualmente en su salón de clases. Los niños eligen en qué actividades participar durante la exploración al aire libre. Los maestros juegan con los niños para fomentar el desarrollo físico, social y cognitivo y evalúan el crecimiento de los estudiantes en estas áreas.

Tiempo de silencio

Las Guías del Equipo de Apoyo y de Aprendizaje Temprano con respecto a la hora de la siesta o el tiempo de silencio en los programas de prekindergarten están alineadas con las últimas investigaciones en esta área. A todos los estudiantes en nuestros salones de clases de prekindergarten se les ofrece un momento durante el día que les permite descansar o relajarse tranquilamente. No se requiere que los niños tomen siestas durante el tiempo de silencio. A todos los niños se les proporcionan actividades que fomentan el juego individual y tranquilo y el aprendizaje en sus colchonetas durante el tiempo de silencio. Esto permite que todos los niños tengan tiempo para descansar de forma no estructurada, pero no requiere que los niños duerman si no están cansados.

Compromiso familiar: ¡sea un VIP!

Los VIP son padres muy involucrados que apoyan el aprendizaje de sus hijos en nuestros programas de prekindergarten.

Nuestros programas de prekindergarten enfatizan la relación clave entre el niño, los padres y el entorno de aprendizaje. Las investigaciones han demostrado que las influencias más significativas en la vida de los niños provienen de su hogar y especialmente de los padres, que son los principales maestros de sus hijos.

Nuestros programas de prekínder brindan oportunidades para que los padres ganen confianza como los principales educadores de sus hijos al adquirir más conocimiento y comprensión del crecimiento y desarrollo infantil. También hay información y orientación disponibles sobre los recursos comunitarios para las familias que buscan apoyo adicional.

Usted y su familia son una parte valiosa de nuestro programa. Los maestros se comunicarán con usted con frecuencia a través de conversaciones informales o por escrito. Los maestros también están interesados en las preocupaciones familiares y los eventos en el hogar. Lo alentamos a que comparta cualquier información sobre la vida o las actividades de su hijo que nos ayude a brindar un programa emocionante y de apoyo.

El equipo de Aprendizaje Temprano y Apoyo Familiar lleva a cabo varias actividades familiares durante todo el año. Su maestro le informará de estos acontecimientos. Se recomienda encarecidamente la participación de la familia en el programa y es una gran parte de nuestro programa. Al involucrarse activamente con su hijo y sus compañeros, servirá como un modelo positivo a seguir. Te animamos a que participe como voluntario. Las familias pueden participar de muchas maneras, como actividades en el salón, ayudando a planificar o implementar eventos especiales, compartiendo su experiencia, etc. Tenga en cuenta las siguientes pautas:

□ Es una política del Distrito Escolar de Manatee que cualquier persona que se ofrezca como voluntaria o participe en actividades escolares debe completar una Solicitud de Voluntario. Las solicitudes de voluntariado están disponibles en línea en <http://www.manateeschools.net>.

□ Cuando sea voluntario en el salón de clases de su hijo, no se le permitirá traer a otros hermanos o niños con usted.

□ Para la seguridad de todos los niños, debe obtener un pase de visitante de la oficina de la escuela antes de ingresar al salón de clases de su hijo.

A lo largo del año escolar, ofrecemos muchas oportunidades para que las familias participen en el salón de prekínder. Queremos conocer a las familias para poder apoyar a los niños en nuestros salones de clases lo mejor que podamos y de cualquier manera que podamos.

Su hijo se entusiasmará con la escuela cuando usted muestre entusiasmo y apoyo. Siéntase entusiasmado, hable con su hijo sobre todas las actividades emocionantes en PreK. Pregúntele al maestro de prekindergarten de su hijo sobre las maneras de apoyar y extender este año especial de aprendizaje, y qué actividades educativas usted y su hijo pueden hacer en casa.

¡Conviértete en VIP! (¡Padre muy involucrado!)

CENTRO DE EVALUACIÓN DE APRENDIZAJE TEMPRANO Y APOYO FAMILIAR

El Centro de Evaluación de Aprendizaje Temprano y Apoyo Familiar ofrece exámenes de desarrollo, evaluaciones multidisciplinarias y servicio de consulta para niños pequeños que se sospecha que tienen retrasos o discapacidades. El Centro de Evaluación de Aprendizaje Temprano y Apoyo Familiar examina y evalúa a los niños de prekindergarten que no están inscritos en la escuela pública. Estos servicios ayudan a identificar las necesidades educativas de un niño y determinar si cualifica para los servicios de educación especial a través del Distrito Escolar del Condado de Manatee.

Todos los servicios son gratuitos y están disponibles para los niños que cualifiquen. El Centro de Evaluación de Aprendizaje Temprano y Apoyo Familiar está disponible para cualquier niño de 3 a 5 años que viva en el condado de Manatee.

Evaluaciones del desarrollo

Los padres u otras personas pueden notar comportamientos preocupantes o una falta de habilidades a diferencia de otros niños de la misma edad. Una evaluación del desarrollo puede ser útil para determinar si el niño está experimentando un problema en una o más áreas del desarrollo. Esto puede incluir habilidades motoras finas o gruesas, comprensión y uso del lenguaje, habla o habilidades para resolver problemas. Las evaluaciones del desarrollo son realizadas por un especialista en *Child Find* del Sistema de Recursos de Diagnóstico y Aprendizaje de Florida (FLDRS)

Evaluaciones multidisciplinarias

Las evaluaciones multidisciplinarias pueden ayudar a determinar si los niños pequeños que se sospecha que tienen retrasos o discapacidades cualifican para los servicios de educación especial antes del kindergarten. Dependiendo de las necesidades del niño, se pueden programar una o más de las siguientes evaluaciones:

- Habla/Lenguaje
- Desarrollo (cognitivo o conductual)
- Trabajo social
- Terapia ocupacional
- Terapia física
- Visión y audición

Participación de los padres

La participación de los padres es una parte muy importante y necesaria del proceso de evaluación. Los padres:

- Dan su consentimiento para la evaluación y el permiso para obtener registros.
- Comparten preocupaciones y perspectivas.
- Poseen un conocimiento experto sobre lo que su hijo puede y no puede hacer.
- Participan en las evaluaciones y conferencias.

Para obtener información adicional, llame al
Centro de Evaluación de Aprendizaje Temprano y Apoyo Familiar al 941-721-2300

PREKINDERGARTEN VOLUNTARIO (VPK)

El Prekindergarten Voluntario (VPK, por sus siglas en inglés) es un programa financiado por la División de Aprendizaje Temprano del Departamento de Educación de Florida. El Distrito Escolar del Condado de Manatee (MCSD, por sus siglas en inglés) ofrece el programa VPK de forma gratuita a las familias como un programa de 540 horas de instrucción en el año escolar o un programa de verano de 300 horas de instrucción. Las familias pueden elegir el año escolar o el verano, pero no ambos. Todos los niños que residen en Florida, que cumplen cuatro años antes del 1 de septiembre del año escolar, son elegibles para participar en un programa VPK. Los niños con certificados de inscripción retrasada de VPK no son elegibles para ser colocados en un programa VPK del distrito escolar.

Ubicaciones y programas de VPK del SDMC

*Los planteles escolares de VPK están sujetos a cambios basados en la matrícula escolar específica y las asignaciones de unidades.

Solo VPK: 8:30-11:30 AM Gratis

VPK Plus Pagado por los padres: 8:30-3:20 PM \$300 por mes

Escuela Primaria Anna Maria
Escuela Primaria Bashaw
Escuela Primaria Braden River
Escuela Primaria Freedom
Escuela Johnson K-8th
Escuela Primaria Kinnan
Escuela Secundaria Lakewood Ranch (8-2 PM)
Escuela Primaria McNeal
Escuela Primaria Miller
Escuela Primaria Mills
Escuela Primaria Myakka
Escuela Primaria Palma Sola
Escuela Primaria Stewart
Escuela Primaria Tara
Escuela Primaria Williams
Escuela Primaria Willis
Escuela Primaria Witt

VPK Plus Título 1: 8:30-3:30 PM

PROGRAMA GRATUITO DE TODO EL DÍA

Escuela Primaria Abel
Escuela Primaria Ballard
Escuela Primaria Bayshore
Escuela Primaria Blackburn
Escuela Primaria Manatee
Escuela Primaria Palmetto
Escuela Primaria Prine
Escuela Primaria Samoset
Escuela Primaria Sea Breeze
Escuela Primaria Tillman

VPK Plus

Para complementar el programa VPK, el distrito escolar también ofrece oportunidades de días extendidos:

VPK Plus Pagado por los padres:

VPK Plus Parent Pay proporciona una jornada de siete horas sin interrupciones. Después del horario de VPK (8:30-11:30 a.m.), los padres pueden elegir que su hijo se quede hasta el final del día escolar (3:20 p.m.). Este programa es un programa de pago. Las tarifas incluyen nueve pagos mensuales de \$300 (septiembre a mayo) y una cuota de inscripción de \$30. Las escuelas con programas *VPK Parent Pay* son: Bashaw, Braden River, Freedom, Kinnan, Lakewood Ranch High School (8-2 PM), McNeal, Miller, Mills, Myakka, Palma Sola, Stewart, Tara, Johnson K-8, Williams, Willis y Witt. *(Sujeto a cambios basados en la matrícula escolar específica y las asignaciones de unidades).*

VPK Plus Title I:

VPK Plus Title I proporciona una jornada de siete horas sin interrupciones. Este programa financiado por el gobierno federal se ofrece sin costo alguno para las familias; sin embargo, las familias deben vivir dentro de una zona de asistencia de Título 1. Después del horario de VPK (8:30-11:30 a.m.), los padres pueden elegir que su hijo se quede hasta el final del día escolar (3:20 p.m.) sin cargo. Los sitios escolares de VPK de Título 1 incluyen: Abel, Ballard, Bayshore, Blackburn, Manatee El, Palmetto El, Prine, Samoset, Sea Breeze y Tillman. (*Sujeto a cambios en función de la matrícula escolar específica y las asignaciones de unidades*).

Pautas de la tarifa de VPK Plus Pagada por los Padres

Para las familias que optan por inscribirse en un programa de día completo en una escuela *VPK Plus Parent Pay*, hay una cuota anual para el programa de la tarde (11:30-3:20 PM) de \$2,700, dividida en nueve pagos mensuales de \$300 (septiembre – mayo).

1. Todas las cuotas deben pagarse por adelantado, antes del primer viernes de cada mes. Cada mes, los padres/guardianes recibirán una factura electrónica por correo electrónico. Si el pago no se realiza antes del primer viernes de cada mes, se cobrará un cargo por pago atrasado de \$10.00.
2. Si el pago se retrasa, el horario del estudiante se cambiará al programa VPK AM de 3 horas. Se enviará un aviso del cambio de horario a casa por correo electrónico o con el estudiante. El retraso constante en el pago puede resultar en la expulsión del programa.
3. Hay una cuota de inscripción no reembolsable de \$30.
4. Cada pago debe realizarse en línea a través del Portal de Pagos del Distrito: <https://manateeschools.revtrak.net/>
5. El personal de la escuela y los maestros no podrán aceptar pagos. Todos los pagos deben realizarse en línea a través del portal.
6. Al inscribirse en el programa *VPK Plus Parent Pay*, los padres/guardianes deben firmar un "Acuerdo del Manual para Padres" que confirme que todos los pagos se realizarán de manera oportuna.
7. No se emiten créditos por las ausencias de los estudiantes. La cuota mensual completa debe pagarse incluso cuando un estudiante está ausente.
8. Al distrito escolar no se le permite extender crédito; por lo tanto, todos los servicios deben pagarse por adelantado. Los padres deben ser responsables del pago por adelantado de los servicios de día completo de *VPK Plus Parent Pay*. Los estudiantes serán excluidos del programa de día completo por falta de pago.

Elección de VPK

VPK Choice es una oportunidad para que los padres seleccionen el sitio escolar y el programa que mejor satisfaga las necesidades de sus hijos. Las solicitudes de elección se priorizarán de acuerdo con los siguientes criterios:

1. El solicitante está eligiendo su escuela zonal o una escuela dentro de su grupo de zona escolar.
2. Niños que tengan la edad de 4 años antes del 1 de septiembre del año académico. (Los niños con certificados de inscripción retrasada de VPK no son elegibles para ser colocados en un programa VPK del distrito escolar).

3. El solicitante tiene un hermano (s) que actualmente asiste a la escuela solicitada.
4. El padre está actualmente en servicio militar activo.
5. El padre es actualmente empleado del Distrito Escolar de Manatee.
6. Se considera que el niño no tiene hogar.
7. El niño está en cuidado de crianza (adoptivo) o en servicios de protección.
8. El niño tiene un estatus de migrante.

*Todos los demás solicitantes serán colocados en el grupo de elección para una colocación aleatoria (al azar).

Las solicitudes de Elección no se procesan por orden de llegada durante el período de Elección. Los solicitantes serán notificados por correo electrónico sobre la colocación y los procedimientos para la inscripción en la escuela. Los padres que no reciban su opción de Elección para VPK pueden comunicarse con el Departamento de VPK del Equipo de Apoyo Familiar y Aprendizaje Temprano llamando al (941) 753-0958 para ser colocados en una lista de espera.

Después del período de Elección de VPK:

Cualquier estudiante que solicite VPK fuera del período de elección será colocado a base de la capacidad de la escuela y por orden de llegada.

Asistencia a VPK

Aunque es voluntario que su hijo se inscriba en un programa VPK, NO es voluntario que su hijo asista. Se espera que su hijo llegue a tiempo y a la escuela todos los días a menos que haya una ausencia justificada (consulte el Código de Conducta Estudiantil y el calendario académico en manateeschools.net). Si su hijo tiene más de tres ausencias, justificadas o no, y/o tardanzas por mes, su hijo puede ser retirado del programa.

Todas las ausencias deben ser documentadas. Se requiere que los padres firmen y fechen un formulario de certificación de asistencia mensual y los maestros deben mantenerlos para fines de auditoría.

Cargos por recogida tardía: Se espera que su hijo sea recogido puntualmente al final del día de instrucción. Si un padre se retrasa en recoger a su hijo después de la hora de salida, se cobrará un cargo por recogida tardía. A los padres se les cobrará un cargo por retraso de \$12 por cada 15 minutos después del final del día. Un estudiante puede ser retirado del programa si hay recogidas tardías repetitivas.

Política de Comportamiento y Disciplina Estudiantil de VPK

Los maestros de prekínder diseñan ambientes de salones de clases que apoyan el desarrollo social, emocional y cognitivo saludable. El equipo de Aprendizaje Temprano y Apoyo Familiar colabora con maestros y paraprofesionales para apoyar el comportamiento y el desarrollo de los estudiantes con atención a la autorregulación, la expresión emocional adecuada, el desarrollo de relaciones y el desarrollo de la independencia. En colaboración con los padres, valoramos modelar y reforzar comportamientos que sean seguros y apropiados en una variedad de situaciones.

Nuestro equipo adopta el programa de Conciencia Disciplinaria (*Conscious Discipline*)

(Becky Bailey) como el marco fundamental para el apoyo conductual y el desarrollo socioemocional, priorizando la seguridad de los estudiantes dentro de entornos de aprendizaje estimulantes. Los maestros reconocen que las relaciones son esenciales para el aprendizaje, y diseñan intencionalmente entornos y fomentan las interacciones para que los estudiantes estén en relaciones sanas y conectadas con adultos y compañeros. Con la base esencial de rutinas, rituales y estructuras, los estudiantes de PreK prosperan.

En algunos casos, un estudiante puede continuar mostrando comportamientos disruptivos o peligrosos aún con estos componentes fundamentales en su lugar. Para esos estudiantes, los maestros de PreK implementan el siguiente plan de disciplina progresiva para intensificar el apoyo y/o reconsiderar la colocación:

Paso uno: Implementar rutinas, rituales y estructuras basadas en la Disciplina Consciente y *TAT's Rock Your Classroom*, para todos los estudiantes. Estos crean un entorno de salón de clases seguro y conectado para el aprendizaje y la resolución de problemas.

Si el comportamiento continúa o se intensifica...

Paso dos: Notificar a los padres y al personal de la escuela sobre los comportamientos y desarrollar un plan para intensificar el apoyo conductual, incluyendo la documentación de los comportamientos y la identificación de estrategias de apoyo.

Si el comportamiento continúa o se intensifica...

Paso tres: El maestro y/o los padres recomiendan al niño para pruebas de detección y evaluaciones. Las evaluaciones determinarán el proceso para futuras evaluaciones o acciones del personal de la escuela.

***Nota importante:** En cualquier momento de este proceso, si el comportamiento de un niño, padre o cuidador interrumpe excesivamente el aprendizaje de otros estudiantes, causa daños a la propiedad escolar y/o no es seguro para sí mismo o para otros, la colocación del niño puede ser reconsiderada. Esto incluye acortar el horario diario del niño o retirarlo del Programa VPK. Todos los estudiantes inscritos en el Distrito Escolar del Condado de Manatee deben adherirse al Código de Conducta Estudiantil que establece:

MALA CONDUCTA QUE PUEDE RESULTAR EN MEDIDAS DISCIPLINARIAS

Se espera que los estudiantes se comporten durante el tiempo que usted está en la escuela, en las actividades escolares, ... Los estudiantes pueden ser disciplinados si hacen algo durante esos momentos o intentan hacer algo que viole una regla de la escuela o que pueden:

- *Lastimar, acosar o amenazar a otros.*
- *Causar daños a la propiedad.*
- *Interrumpir la clase, la escuela o una actividad escolar.*
- *Ser deshonesto o*
- *Violar una ley penal o un estatuto estatal.*

Consulte el Código de Conducta Estudiantil de SDMC en www.manateeschools.net

Transporte VPK

No se proporciona transporte para los estudiantes en el programa VPK. Los padres deben hacer arreglos para llevar a sus hijos a la escuela y recogerlos oportunamente. Algunas escuelas ofrecen cuidado antes y después de la escuela.

Problemas de cuidado personal e higiene de VPK:

Se espera que los niños que están inscritos en el programa VPK estén entrenados para usar el baño. Por favor, póngase en contacto con la escuela si hay problemas médicos que requieran adaptación. El MCSD cumple con todos los estatutos estatales, incluidos los requisitos de la Ley de Derechos Educativos y Privacidad de la Familia (FERPA, por sus siglas en inglés).

Nuestros profesores y personal calificados de VPK:

Cada salón de clases sigue un currículo VPK aprobado por el estado y los estudiantes son enseñados por maestros especialmente capacitados y / o certificados que son asistidos por paraprofesionales talentosos. Cada salón de clases contará con un maestro y un ayudante de maestro por cada 18 a 20 estudiantes.



Acuerdo del Manual para Padres de VPK

Con el fin de conservar los recursos, las escuelas no distribuirán copias impresas del manual para padres a todos los estudiantes. Una copia electrónica del Manual para Padres está disponible en el sitio web del Distrito en:

www.manateeschools.net

Si necesita una copia impresa del manual para padres, debe haber una disponible en la oficina principal de la escuela de su hijo. Si no hay una copia disponible en la escuela, marque la casilla a continuación y se le enviará una.

Me gustaría tener una copia impresa del manual para padres.

MANUAL PARA PADRES DE VPK

Este manual para padres ha sido desarrollado para proporcionar a nuestros estudiantes y familias información sobre las políticas y expectativas de VPK en el Distrito Escolar del Condado de Manatee. Se anima a los padres a revisar el manual para padres y asociarse con nosotros a medida que comenzamos el viaje educativo formal de sus hijos.

LA FALTA DE REVISIÓN DEL MANUAL PARA PADRES NO EXIMIRÁ AL ESTUDIANTE O PADRE/GUARDIÁN DE LA RESPONSABILIDAD POR EL CUMPLIMIENTO DE LAS POLÍTICAS O LA RESPONSABILIDAD POR LA PÉRDIDA O DAÑO A LA PROPIEDAD DEL DISTRITO ESCOLAR DEL CONDADO DE MANATEE.

He leído, entendido y acepto las siguientes políticas del Manual para Padres de VPK del Distrito Escolar del Condado de Manatee:

_____ Política de asistencia de VPK (pág. 4). Iniciales

Si su hijo tiene más de tres ausencias y/o tardanzas por mes, es posible que lo retiren del programa. Todas las ausencias deben ser documentadas. Se requiere que los padres firmen y fechen un formulario de certificación de asistencia mensual y los maestros deben mantenerlos para fines de auditoría.

Cargos por recogida tardía: Se espera que su hijo sea recogido puntualmente al final del día de instrucción. Si un padre se retrasa en recoger a su hijo después de la hora de salida, se cobrará un cargo por recogida tardía. A los padres se les cobrará un cargo por retraso de \$12 por cada 15 minutos después del final del día. Un estudiante puede ser retirado del programa si hay recogidas tardías repetitivas.

_____ Problemas de cuidado personal e higiene (pg.5). Iniciales

Se espera que los niños que están inscritos en el programa VPK estén entrenados para ir al baño. Por favor, póngase en contacto con la escuela si hay problemas médicos que requieran adaptación. El MCSD cumple con todos los estatutos estatales, incluidos los requisitos de la Ley de Derechos Educativos y Privacidad de la Familia (FERPA, por sus siglas en inglés).

_____ Política de disciplina de VPK (pg.4-5). Iniciales

Reconocemos que la disciplina positiva enseña y fomenta un desarrollo social y emocional saludable. Si un niño tiene dificultades en esta área, el padre (guardián) y el maestro trabajarán juntos para satisfacer las necesidades del niño y del salón de clases. Todos los estudiantes del Condado de Manatee deben atenerse al Código de Conducta Estudiantil de MCSD, si hay un patrón de comportamiento extremo y perturbador, el niño puede ser retirado del programa.

Al poner su firma a continuación, está confirmando que ha leído, entendido y está de acuerdo con las políticas y expectativas del manual para padres.

Firma del padre o guardián

Fecha

Nombre del niño

Escuela